



Rf. ORB-PAE-ASP AP/4600/264 OR

Aspirador Escoba con batería Orbegozo AP 4600/ 350W/ Autonomía 60 Min

145,78 €

Incluido (IVA 21%)

ASPIRADOR CICLÓNICO AP 4600

El aspirador ciclónico AP 4600, con sus múltiples funciones y características avanzadas, se presenta como una herramienta imprescindible para cualquier hogar. Este aspirador es un versátil 3 en 1: puede funcionar como aspirador vertical, aspirador de mano y aspirador escoba. Esta triple funcionalidad permite una limpieza integral de la casa, desde los suelos hasta los rincones más difíciles de alcanzar, pasando por muebles y otras superficies. Además, al no tener cables ni bolsas, ofrece una libertad de movimiento total y elimina la necesidad de preocuparse por los recambios de bolsas de polvo.

Equipado con una batería de litio de 29.6V y 2200 mAh, este aspirador garantiza una autonomía impresionante de hasta 60 minutos. Esto significa que puedes limpiar toda tu casa sin necesidad de recargar la batería. Además, la batería es extraíble, lo que facilita su carga y permite tener una batería de repuesto lista para intercambiar si es necesario. La carga de la batería se realiza mediante un cargador externo, asegurando así que siempre tengas energía disponible para tus sesiones de limpieza.

El motor brushless de 350W es una de las piezas clave de este dispositivo. Este tipo de motor es conocido por su alta eficiencia, durabilidad y menor mantenimiento en comparación con los motores tradicionales con escobillas. Con tres velocidades de operación (alta (5 flechas), media (3 flechas) y mínima (1 flecha)), puedes ajustar la potencia de succión según el tipo de superficie y la cantidad de suciedad. Además, el modo auto detecta automáticamente la velocidad necesaria según la suciedad encontrada, optimizando así el rendimiento del aspirador.

Una de las características más destacadas de este aspirador es su brazo ergonómico articulable, que permite un manejo cómodo y flexible, llegando a los lugares más difíciles sin esfuerzo. Además, el adaptador de 35V y 500mA asegura una alimentación eficiente y segura del dispositivo.

El depósito de 500 ml es fácil de abrir, lo que facilita su vaciado y limpieza, asegurando que siempre esté listo para su próximo uso.

Este depósito, junto con el filtro HEPA, garantiza una retención efectiva del polvo y alérgenos, proporcionando un aire más limpio y saludable en tu hogar.

En cuanto a los accesorios, este aspirador viene con dos boquillas y un cepillo escoba con rodillo especial para mascotas. Estas herramientas adicionales permiten una limpieza más detallada y eficaz, adaptándose a diferentes superficies y necesidades. El soporte de pared incluido es perfecto para colgar el aspirador y sus accesorios, manteniéndolos organizados y siempre al alcance.

Las luces LED integradas en el aspirador son una verdadera ventaja, ya que permiten detectar la suciedad más pequeña incluso en áreas de poca luz. Esta función asegura que no te pierdas ni una mota de polvo, dejando tu hogar impecable.

La potencia de succión de 28 kPa es más que suficiente para limpiar cualquier tipo de suciedad, desde polvo fino hasta restos más grandes. Esta capacidad de succión, combinada con el cepillo motorizado con luz LED y giro de 180°, facilita la limpieza de alfombras, suelos duros y cualquier otra superficie de tu hogar.

La luz LED indicadora del estado de la batería es otra característica práctica, ya que te permite saber siempre cuánta carga queda, evitando interrupciones inesperadas durante la limpieza. Además, la función de apagado automático contribuye a la eficiencia energética del dispositivo, apagándose cuando no está en uso.

Especificaciones3 en 1: aspirador vertical, de mano y de escoba. Sin cables y sin bolsas. Batería de litio de 29.6V, 2200 MAH. Motor brushless de 350 W. 3 velocidades: alta, media y mínima. Modo auto. Detecta la velocidad según necesidad automáticamente. Brazo ergonómico articulable. Adaptador 35 V, 500 MA. Depósito de 500 ml. Accesorios: 2 boquillas. Cepillo escoba con rodillo apto para pelo de mascotas. Soporte de pared para colgar aspiradora y accesorios. Luces LED para detectar la suciedad más pequeña. Potencia de succión: 28 KPA. Autonomía de hasta 60 minutos. Depósito de fácil apertura. Luz LED indicadora del estado de la batería. Cepillo motorizado con luz LED y giro 180°. Cargador de batería externo. Batería extraíble. Filtro HEPA.

****** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

******* La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.